

Gruppe  
SoGrün  
im Gemeinderat Jameln

24.9.2022

Wir bitten, folgenden Tagesordnungspunkt auf der nächsten Ratssitzung zu behandeln :

**Tempo 30 für LKWs auf der Bundesstraße 248 in den Ortsteilen Jameln und Platenlaase von 22 – 6 Uhr**

Der Rat der Gemeinde Jameln beantragt bei der zuständigen Straßenverkehrsbehörde, auf der Bundesstraße 248 in den Ortsteilen Jameln und Platenlaase eine Geschwindigkeitsbegrenzung für Lastkraftwagen auf 30 Km/h in der Zeit von 22 – 6 Uhr einzuführen.

**Begründung :**

Durch schnell fahrende LKW wird die Nachtruhe der Anwohner erheblich gestört. Darüber hinaus erschüttern die schnell fahrenden LKW den Erdboden so, dass diese in den anliegenden Häusern deutlich zu spüren sind und Schäden zu befürchten sind.

Für die Gruppe SoGrün

Ulrich Rode  
Gruppensprecher